

秦野市議会 第2回議会報告会 (質疑応答)

<平成25年4月24【水】午後7時～ 会場 本町公民館>

No.	質問・意見 要望	回 答
1	<p>公衆便所維持管理費について、トイレが駅の構内にある場合は、公衆トイレでなく駅の施設と考えられるのではないか。その場合は、小田急電鉄が費用負担すべきではないか。</p> <p>市の経費をかけずに、駅の構内にあるものも公衆トイレとして活用させてもらったらどうか。小田急と交渉してほしい。(要望)</p>	<p>小田急線の構内にあるトイレは、小田急が管理運営しています。今回報告しました渋沢駅北口トイレについては、駅の外にあり、市が管理する公衆トイレです。</p>
2	<p>秦野市議会議員の議員報酬に関する議提議案について、賛否の区別、各議員の判断はわかるようになっているのか。</p>	<p>無記名投票以外は、議員の賛否は明らかです。</p>
3	<p>開かれた議会と言いながら、副市長の定数条例は無記名投票としているのは矛盾している。</p> <p>真摯に取り組んでほしい。(要望)</p>	<p>開かれた議会を目指し、議会活性化特別委員会の中で課題として挙がっている事項などについて具体的に検討していきます。</p>
4	<p>市議会のレベルが低い。第一回の報告会でも議員の賛否判断を個別に明確にしてほしいという意見が出ていた。今回、副市長二人制に対して無記名投票にした理由は何か。副市長の報酬を含め、メリット・デメリットを議論した上で結論を出したのか。また、反対した理由は何か。</p>	<p>議会報告会では、議員の個人的な見解は述べられないという原則になっており、回答できませんので御理解ください。</p>
5	<p>副市長についての議提議案は人事案件に関することであっても、基本は記名投票にすべきであり、無記名にした理由が理解できない。</p> <p>無記名投票にした理由は何か。</p>	<p>議会運営委員会の中で議論した結果、人事案件的要素があるため無記名投票と決めました。</p>
6	<p>市長提案の予算を可決したわけだが、市議会ですどの程度の修正をしたのか。</p> <p>また、過去の議提議案で可決したものはどのようなものがあるか。</p>	<p>予算の修正はありませんでしたが、予算審査の中で意見や指摘はしています。</p> <p>過去の議提議案としては、「最低賃金制度の充実に関する意見書の提出について」や「議会活性化の一層の推進及び議員定数の検討に関する決議について」など、いくつかの議提議案を可決しています。</p>
7	<p>議提議案で条例になったものはあったか。</p>	<p>議会基本条例があります。</p>
8	<p>これまでに市長から提案された予算を修正したことはあったのか。</p>	<p>ありませんでした。</p>
9	<p>平成25年度の予算概要には良いことばかり書いてあるが、隠れたところに問題がある。老朽化して、緊急な対応が必要な公共施設があるにも関わらず、計画もない大秦野高校の跡地を買った理由は何か。</p>	<p>あの土地は、市庁舎と隣接しているため、一体的な活用が図れるためと考えます。</p>

No.	質問・意見 要望	回 答
10	<p>運動公園陸上競技場の全天候型トラックへの改修に多大な予算をかけているが、市民はほとんど使わず競技者が利用するだけの施設である。莫大な予算を使うのはいかがなものか。</p> <p>副市長二人は、市民感情として必要だと思わない。再度、議会として挑戦してほしい。(要望)</p> <p>クリーンセンターの運営は、日立造船に丸投げで、説明を何も受けていない。いつから二市組合が自主的に運営するのか。</p>	<p>今年、スポーツ振興財団が公益財団となったため、今まで財団で管理していた基金の2億6,000万円のうち、2億1,000万円がスポーツのために活用するというので市に戻され、今回の改修に使うことになりました。</p>
11	<p>快適な住まいづくりの補助金制度を利用すると、市に貢献ができるのではないかと思うので、地元産の材木を使ってみようかと思う。1,200万円の補助金で、30年間で1億2,000万円の税収になる。しかし、事務経費等が30年間で1億5,000万円かかってしまう。税金の大部分を行政サービスに使えるのであればいい施策になると思う。今の税収額程度であれば、副市長はいらないし、市議会議員も10人程度でいい。市職員も1,000人もいない。今の状況でやっていくなら、200億の税収が必要である。国の補助金をもっと活用してほしい。文書で提言するので文書で回答してほしい。(要望)</p>	
12	<p>議員の定数や報酬の削減といったことは、なかなか実行されず市民の期待に応えられていない。市議会議員においても、退職者枠(民間で定年を迎えた優秀な人)を作り、安い報酬で地域のために貢献してもらおうような人材活用をしたらどうか。(要望)</p>	
13	<p>定数削減については選挙前に決めるべきではないか。定数について、どのような論議があって2名削減されたのか根拠を教えてください。</p>	<p>法律の改正により、根拠となる法定定数がなくなりましたので、基本的には、各会派の調整等を踏まえ、議会活性化特別委員会の論議の中で2名削減としました。</p>
14	<p>2年前の原発事故の環境基準はないのか。クリーンセンターの放射性物質はどうなっているのか。以前の伊勢原工場では、年に2、3回煙突から出るガスの検査をしていた。クリーンセンターでも1カ月に1回程度は排ガスの測定をして欲しい。</p>	<p>2市組合に関することですので、分かる範囲で回答しますと、クリーンセンターはかなり厳しい基準値を設けて運転し、測定の結果も報告も詳しく出しています。</p>
15	<p>議長が1年交代しているのはなぜか。</p>	<p>長い歴史の中で、議長の任期は1年ということで現在に至っています。</p>
16	<p>議会報告会の資料で地域に関わる事業については、開催場所別に作られているようだが、両方の地区の説明会に参加する人は少なく、全体の事業がわからない。資料の作り方を工夫してほしい。(要望)</p>	
17	<p>首都圏直下型地震は、直近の課題なのに、緊張感がない。富士山の噴火を含め、東京や静岡に比べ緊張感がない。市議会の中では、どのような議論があるのか。</p>	<p>地震や危機管理に対しては、危機管理対策専任参事を置きしっかりとした取り組みをしています。</p>